

Djibouti - Quartier 4. Avenue 16, Maison 10. B.P.892 Tel: + (253) 21 35 84 73 Fax: + (253) 21 35 04 31

Djibouti, le 07 juin 2014

Communiqué de presse

Le pays reste plus que jamais une prison à ciel ouvert

Le vice-président de l'Assemblée nationale légitime, Aden Mohamed Abdou, empêché de voyager

Non content de pratiquer une violence anti-USN systématique depuis le 1^{er} mai 2014, non content d'emplir régulièrement ses lieux de garde à vue, ses centres de rétention hors loi et son pénitencier central de Gabode, le régime dictatorial d'Ismail Omar Guelleh a transformé tout le pays en une prison à ciel ouvert en supprimant totalement la liberté de circulation.

Ainsi, les dirigeants et militants de l'USN ne peuvent se rendre d'une ville à l'autre du pays : ils sont soit empêchés de partir, soit arrêtés en cours de route, soit refoulés à l'arrivée.

De même, sortir du territoire national est interdit aux dirigeants de l'USN.

Dernière victime en date de cette interdiction, Mohamed Aden Abdou, 1er vice président de l'Assemblée nationale légitime.

En effet, hier vendredi 6 juin 2014, il a été empêché de voyager à l'étranger et refoulé sans ménagement de l'Aéroport international de Djibouti.

De plus, son passeport lui a été confisqué, et ses bagages saisis.

Dont acte.

Le Président

AHMEDIYOUSSOUF HOUMED